

L'ordination s'est faite à la grand'messe. Son Éminence était assistée de MM. les abbés C.-N. Gariépy, comme archiprêtre, et O. Genest et J. Bourque, comme diacre et sous-diacre.

M. l'abbé Henri Raymond agissait comme maître des cérémonies.

Le sermon a été prononcé par M. l'abbé C.-N. Gariépy, directeur du Grand Séminaire.

Notes. — Mardi dernier, le 7 juillet, un incendie détruisait complètement le presbytère de la paroisse de Saint-Gilbert, comté de Portneuf.

— L'« Alsatian », parti de Québec jeudi dernier et portant à son bord S. G. Mgr Roy et les pèlerins de Lourdes, est arrivé à Liverpool, après une heureuse traversée, le 9 juillet, à midi.

— Les Frères des Écoles Chrétiennes, au nombre de 180, ont fait leur retraite annuelle au Noviciat de Limoilou. C'est le R. P. Lord, jésuite, qui était le prédicateur de cette retraite. S. É. le Cardinal Bégin a fait aux retraitants l'honneur d'une visite.

M. l'abbé J.-B.-René Labbé, qui était membre de la Société Ecclésiastique Saint-Joseph et de la Congrégation du Petit Séminaire de Québec, est décédé à Saint-Michel de Bellechasse, le 14 du courant, à l'âge de 59 ans et 4 mois.

A TRAVERS LES DIOCÈSES

Montréal. — Sa Grandeur Mgr Bruchési est arrivé le 26 juin de son voyage à Rome. Il a été reçu à son arrivée dans la métropole par Mgr Gauthier, évêque auxiliaire, Mgr Roy, vicaire général, le maire Martin, et un grand nombre de prêtres et de citoyens.

— La fête nationale a été célébrée sans éclat, cette année, à Montréal. Une cérémonie religieuse très simple a marqué ce jour consacré à notre patron.

« Nous sommes en deuil, disait un haut dignitaire de la Société « Saint-Jean-Baptiste : comment nous réjouir pendant qu'à deux pas de nous, nos frères sont en lutte contre des persécuteurs qui veulent « leur enlever ce que nous avons de plus cher, la foi et notre langue. »

— Le 28 juin, sous la présidence de Mgr l'Archevêque s'est ouvert le Congrès décennal de l'Association Catholique de la Jeunesse Canadienne-Française.

L'année dernière, aux Trois-Rivières, l'A. C. J. C. a compulsé et groupé une foule de documents précieux sur la question de l'enseignement primaire. Cette année, pendant trois jours, les congressistes ont étudié surtout la question sociale.